



En Cámara de Diputados inició el conversatorio para modificar elección de ministros de la SCJN

En la Cámara de Diputados se realizó el primero de cuatro conversatorios respecto a la elección por voto popular de los ministros de la Suprema Corte y la pertinencia de impulsar una reforma al Poder Judicial. En este primer foro, la mayoría de los ponentes, entre ellos el jurista Diego Valadés, se pronunciaron en contra de la propuesta de Morena y del Ejecutivo Federal para elegir con voto directo a los ministros, pues dijeron que no va a resolver el problema de la justicia; sin embargo, consideraron que sí es necesario una reforma al Poder Judicial que no vaya en contra de derechos humanos y no politice más a la propia Corte.

[W RADIO En Cámara de Diputados inició el conversatorio para modificar elección de la SCJN.mp3 - Google Drive](#)